

PV

Troisième rencontre de la session (post TC-01)

2026-02-18

1. Ouverture

Malik propose l'ouverture de la rencontre
Morgane appuie.

AU

2. Présence

1. Malik Sabourin 6233997
2. Lila Besner-Simard 6284088
3. Max Beaubien Lagüe 2474068
4. Céleste Hébert 2764754
5. Kar Yee Lia 2285294
6. Christine Ferland 0618140
7. Sophie Wang 2367191
8. Sébastien Gauthier 6254530
9. Antoine Désilets 1358999
10. Hélia Bélanger 2577231
11. Rowan Gauthier 6372533
12. Janica Oracion-Lapointe 2571072
13. Lily Gadeau 1567865
14. Jules Villeneuve-Diop 2574316
15. Morgane Lachance 2278143
16. Renaud Bétournay 6307887
17. Asher Poulain 2482670

3. Présidium

Max propose Malik comme Président de l'Assemblée
Helia appuie.

AU

Morgane propose Lila au secrétariat
Rowan appuie.

AU

Le présidium demande un droits de paroles lors de l'assemblé
Lily appuie.

AU

4. Ordre du jour

Kar Yee propose l'ordre du jour suivant.
Asher appuie.

AU

- 5. Mise à jour du Discord
- 6. Chronique 4 de Bélénos
- 7. Local
- 8. Retour TC
- 9. Budget
- 10. Bashing
- 11. Crafting
- 12. Fermeture

5. Mise à jour du Discord

Malik propose que le Discord soit mis à jour pour la session H26 et qu'un rôle H26 soit créé pour qu'uniquement les personnes actives cette session ait accès aux canaux d'organisation.
Sophie appuie.

AU

6. Chronique 4 de Bélénos

Malik présente ce qu'est une Chronique à Bélénos. Le document explicatif complet présenté sera disponible sur le Drive d'organisation.

Malik propose que les profits restants de la Chronique ne pouvant pas être divisés en Bélé-points également entre tous les membres soient donnés à la Souche pour “payer” l’hébergement de l’été prochain.

Céleste appuie.

AU

Sébastien propose que les personnes suivantes soient attribué·e·s aux rôles suivants pour la Chronique :

Responsable groupe collaborateur (2) : Malik, Janica

Responsable à l’animation pour le groupe collaborateur (1) : Janica

Responsable montage de la salle (1 + 4-5) : Sébastien (R), Antoine, Max, Hélia

Responsable démontage de la salle (1 + 4-5) : Antoine, Asher, Hélia

Responsable communication et publicité (1-2) : Rowan

Inscriptions (4) : Sophie, Lily, Lila

Touche-à-tout (1-2) : Victor, Sophie

Équipe nourriture (1) : Christine

Équipe bar (2) : Antoine, Asher

Équipe sortie en ville (1) : Céleste

PNJ (X) : Sébastien, Rowan, Max, Hélia, Renaud, Jules, Christine, Lily

Janica appuie.

AU

Après intervention des membres, Malik propose que nous votions entre lundi, mardi, mercredi et jeudi ainsi qu’entre 18h, 19h et 20h pour choisir le moment des rencontres d’organisation.

Céleste appuie.

Lundi : 8

Mercredi : 4

Jeudi : 3

Vendredi : 0

18h : 3

19h : 8

20h : 2

Lundi à 19h est adopté à majorité simple.

7. Local

Une table atelier et une étagère devraient arriver la semaine prochaine!

Helia propose qu'un ménage soit fait ce jeudi à 14h30 et ce vendredi à 12h30 pour que le local puisse accueillir la table et parce que c'est crade en ce moment.

Christine appuie.

AU

Lila propose qu'une journée de ménage et décoration ait lieu durant la Relance et que celle-ci soit déterminée par discussion sur le Discord
Max appuie.

AU

8. Retour TC

Bref retour sur la TC présenté par Malik.

9. Budget

On a eu 2446,43\$! + 31.79 ish!

On a eu 617,05\$ en immobilisation!

10.Bashing

Cette session, c'est de 16h15 à 19h30.

Certains seront coordonnés ou organisés.

11.Crafting

Tout le monde est encore intéressé·e!

12. Fermeture

Malik propose de fermer la rencontre.

Lila appuie.

AU